

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. Juli 2023

Gut besuchte Jubilarehrung des OV Südpfalz

Am vergangenen Samstag fand im OV Südpfalz eine erfolgreiche und gut besuchte Jubilarehrung statt. Unter der souveränen Leitung von Fritz Manger, dem Vorsitzenden der SG Südpfalz, wurden verdiente Mitglieder für ihre langjährige Treue und ihr Engagement geehrt.



Der Abend begann mit einer beeindruckenden Präsentation von Fritz Manger, der die Jubilarehrung mit viel Fachwissen und Einfühlungsvermögen moderierte. Im Rahmen des allgemeinen Teils der Veranstaltung informierte Rolf Hellmann, Bundesvorstandsmitglied und Vorsitzender des OV, über aktuelle Themen wie die Tarifrunde und die geplante Neuausrichtung der gemeinnützigen Infrastrukturgesellschaft.

Walter Greiner, Leiter der GST Karlsruhe, berichtete über die Forderungen der Monopolkommission bezüglich der Zerschlagung des integrierten Bahnkonzerns, den geplanten Personalabbau bei DB Cargo sowie die Klage gegen DB Cargo auf EU-Ebene wegen staatlicher Beihilfen. Auch die Situation

der französischen Cargo-Tochter wurde angesprochen. Des Weiteren wurde das Besoldungsanpassungsgesetz aufgrund des Tarifabschlusses im öffentlichen Dienst thematisiert.

Nach einem reichhaltigen Mittagsbuffet wurden die Jubilare besonders in den Fokus gerückt. Walter Greiner hielt eine beeindruckende Jubilarrede, in der er die Geschichte der Gewerkschaften von ihrer Gründung im Jahre 1896 bis heute beleuchtete.

Im Anschluss an die Jubilarehrung, die von Rolf Hellmann und Walter Greiner durchgeführt wurde, verabschiedete Fritz Manger die verdienten Gewerkschaftsmitglieder Renate und Friedel Wolf mit einer bewegenden Laudatio aus der Seniorengruppe.

Der Abend klang mit vielen anregenden Gesprächen und positiven Eindrücken aus. Wir möchten uns bei allen Teilnehmer:innen für ihr Kommen und ihre Unterstützung bedanken und freuen uns bereits auf weitere erfolgreiche Veranstaltungen in der Zukunft.